

Colectivo solidario colombiano repudia posición del PE contra Cuba

Image not found or type unknown



Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba.

Bogotá, 17 jul (RHC) El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba (MCSC) expresó este lunes su más enérgico rechazo al comunicado emitido por el Parlamento Europeo (PE) contra el pueblo y gobierno de la isla.

Señala que el texto, donde el PE condena supuestos abusos sistemáticos a los derechos humanos en Cuba y se propone imponer sanciones al pueblo cubano, a su presidente Miguel Díaz-Canel y a su gobierno «constituye una clara violación al principio fundamental de libre autodeterminación de los pueblos y al principio de no injerencia en los asuntos internos de un país».

El MCSC califica de «inaceptable que un organismo externo pretenda juzgar y sancionar a una nación soberana sin fundamentos sólidos y objetivos que respalden sus afirmaciones».

El colectivo solidario recordó que Cuba enfrentado injustamente el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos hace más de medio siglo, así como la inclusión en la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Subrayó que esas injusticias afectan seriamente el desarrollo del país y dificulta el pleno disfrute de los derechos humanos por parte de su población.

«A pesar de estas adversidades, Cuba ha demostrado un compromiso inquebrantable con la solidaridad internacional, brindando asistencia médica, humanitaria y educativa a países en situaciones de necesidad, incluyendo a los Estados Unidos y múltiples países de la Unión Europea», enfatizó.

Hizo un llamado al gobierno de Colombia, para que rechace de manera categórica la declaración del PE contra un país miembro de la Comunidad Latinoamericana y Caribeña en el marco de la cumbre UE-Celac que se lleva a cabo en Bruselas.

Es crucial que el gobierno colombiano defienda los principios de no injerencia, autodeterminación, solidaridad y reconociendo el papel constructivo de Cuba en la región, remarcó el MCSC.

Destacó en ese sentido la importante ayuda de Cuba a la búsqueda de la paz de Colombia, recordó lo expresado por el presidente Gustavo Petro en la clausura del tercer ciclo de la Mesa de Diálogos de Paz con el Ejército de Liberación Nacional en La Habana y el que Colombia asumirá la presidencia pro tempore de la Celac en 2025.

«El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba reafirma su compromiso inquebrantable de apoyar al pueblo cubano en su lucha por la soberanía, la justicia social y el pleno ejercicio de sus derechos», manifestó en el comunicado.

Recalcó que sus miembros seguirán trabajando incansablemente para fortalecer los lazos de hermandad entre Cuba y Colombia y defender la autonomía y la solidaridad como valores fundamentales.ón ante el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), última instancia de apelación, la declare como sentencia ejecutada. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/328624-colectivo-solidario-colombiano-repudia-posicion-del-pe-contra-cuba>



Radio Habana Cuba